

Estimados directivos y docentes

“Educar es un acto de amor, es dar vida. Y el amor es exigente, pide utilizar los mejores recursos, despertar la pasión y ponerse en camino con paciencia junto a los jóvenes. Los jóvenes tienen necesidad de calidad en la enseñanza y, a la vez, de valores, no sólo enunciados sino también testimoniados. La coherencia es un factor indispensable en la educación de los jóvenes. Coherencia. No se puede hacer crecer, no se puede educar sin coherencia: coherencia, testimonio.” Papa Francisco

Que este nuevo ciclo lectivo nos encuentre dispuestos a dejarnos guiar por Jesús y la Santísima Virgen para educar con una valentía que no esté exenta de prudencia, con una convicción que sea capaz de entusiasmar y contagiar, con profesionalismo y sobre todo con el espíritu de amor que nos permita ver en cada alumno un ser único e irrepetible que tiene que descubrir el camino que Dios le propone.

Les deseamos un excelente año escolar 2015 y esperamos que sientan en nosotros un apoyo a su tarea

Saludos